

Nama Peserta Didik : YAKUB SIHOMBING
 Nomor Induk/NISN : 1923 / 177.016 / 0055928130
 Sekolah : SMKS ST BONAVENTURA 2 MADIUN
 Alamat : JL. BOROBUDUR NO. 70 MADIUN

Kelas : XI TKR
 Fase : F
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik dapat memahami Allah dalam memulihkan kehidupan gereja dan bangsa perlu ditingkatkan pemahaman tentang Allah dalam kehidupan gereja
2	Pendidikan Pancasila	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik dapat memahami dan menerapkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari, peserta didik dapat memahami kedudukan pancasila sebagai ideologi terbuka perlu ditingkatkan pemahaman dan penguasaan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membandingkan teks proposal, karya ilmiah, dan drama. Yang perlu ditingkatkan dalam mengevaluasi dan memahami isi dari teks proposal, karya ilmiah, dan drama.
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik dapat menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan hasil evaluasi penerapan keterampilan gerak berupa permainan dan olahraga, aktivitas senam, aktivitas gerak berirama perlu meningkatkan aktivitas permainan dan olahraga air (kondisional) secara matang pada permainan, aktivitas jasmani lainnya, dan kehidupan nyata sehari-hari.
5	Sejarah	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu mengapresiasi, mengkreasi informasi berupa gagasan, pikiran, perasaan, pandangan, arahan atau pesan yang akurat dari menyimak berbagai berita tentang Sejarah Dibawah Tirani Jepang dan Proklamasi Indonesia dengan baik. Perlu ditingkatkan pemahaman Sejarah Dibawah Tirani Jepang
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu mengolah dan menyajikan secara lisan berupa gagasan, pikiran, perasaan, pandangan, arahan atau pesan yang akurat dengan baik melalui teks nonsastra dalam bentuk cerita rakyat dan teks eksposisi tentang seni pertunjukan Jawa. Perlu ditingkatkan pemahaman Teks eksposisi tentang seni pertunjukan Jawa.
7	Religiusitas	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengimani agama dan kepercayaan masing-masing dengan berusaha meningkatkan relasi dengan Tuhan melalui berdoa., siswa mampu menjelaskan bahwa Tuhan mendekati manusia melalui ajaran agama dan kepercayaan. Lebih rajin berdoa dan beribadah.
B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan			

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Matematika (Umum)	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan titik koordinat pada diagram kartesius, menyusun diagram pencar dari sebuah data bivariat dan menentukan korelasinya.
			Perlu ditingkatkan dalam menentukan nilai persamaan garis regresi.
9	Bahasa Inggris	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membaca dan merespon berbagai teks eksposisi.
			Perlu ditingkatkan dalam memahami ide pokok dalam berbagai teks eksposisi..
10	Teknologi Informasi dan Komunikasi	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pembuatan laporan Kunjungan Industri dan Praktik Kerja Industri dengan aplikasi Google Docs,
			Perlu ditingkatkan dalam ketelitian permformatan lembar kerja, pengaturan spasi dan perataan paragraf, penyisipan gambar yang sesuai dengan konteks dan sumber.
11	Fisika	80	Pesaerta didik mampu menerapkan konsep dan prinsip vektor, kinematika dan dinamika gerak.
			Peserta didik perlu meningkatkan pembelajaran tentang konsep dan prinsip vektor, kinematika dan dinamika gerak.
12	Kimia	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik dapat menerapkan konsep dan prinsip vektor ke dalam kinematika dan dinamika gerak partikel
			perlu ditingkatkan penguasaan konsep dan prinsip vektor kedalam kinematika dan dinamika gerak partikel
13	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik mampu menetapkan desain/rancangan produk, menyusun proses kerja pembuatan prototipe/ contoh produk, dan menghitung biaya produksi., peserta didik mampu menyusun rencana produksi meliputi menetapkan jenis dan jumlah produk
			perlu meningkatkan tentang perhitungan biaya antara modal dan harga jual usaha
14	Teknik Kendaraan Ringan	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam peserta didik dapat memahami proses konversi kendaraan ringan
			perlu ditingkatkan kemampuan peserta didik dalam memahami proses konversi kendaraan ringan

Nama Peserta Didik : YAKUB SIHOMBING
Nomor Induk/NISN : 1923 / 177.016 / 0055928130
Kelas : XI TKR
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Genap

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

D. Ketidakhadiran

Sakit	: 1 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

E. Kenaikan Kelas

Naik ke kelas XII TKR

Orang Tua/Wali

Kota Madiun, 20 Juni 2024
Wali Kelas

E.A. YUANITA SIMORANGKIR .SH

CHATARINA ANDRIYATI NURANI, S.E.,
NIP.



Mengetahui,
Kepala Sekolah

PHILIPUS NERI SUKOCO, S.T.
NIP.